
 

 

高砂市議会第 10回議会報告会アンケート結果 

 

開 催 日：平成３０年１月２１日（日）１３時３０分～１５時２０分 

開催場所：高砂市役所 南庁舎 ５階 大会議室 

参 加 者：市民４３名（アンケート回収：２７枚）、市職員１４名 計５７名 

 

【議会報告会について】 

 

１．今回の議会報告会への参加のきっかけは何ですか。（複数回答可） 

議会だより(４件)  広報たかさご(５件) 市議会ホームページ(２件) 

新聞   （４件)  口コミ     (５件) 議会専用掲示板    (０件) 

その他 （自治会２件、婦人会４件、案内書２件、議員のフェイスブック１件） 

 

 

２．今回の議会報告会について 

わかりやすかった (２１件)  

わかりにくかった  (０件)  

どちらともいえない (５件) 

その他       (１件) 

 

 

３．議会報告会の時間について 

  ちょうどいい(１９件)  

長かった (０件)  

短かった (７件)  

   ・省略しすぎている気がする。端的というか短的な気がする。  

その他 （１件） 

    ・報告時間が長すぎ、質問時間が短い。 

 

 

４．今回の内容で良かったと思われる項目は何ですか。（複数回答可） 

①新庁舎建設について・・・・・・・・・・・・・・・・(１１件)      

②公共施設等総合管理計画について・・・・・・・・・・(１１件) 

③子どもの健やかな成長を支えるまちづくりに向けて・・・(９件)     

④住みなれた高砂で暮らし続けるまちづくり・・・・・・(１１件) 

⑤治水対策について・・・・・・・・・・・・・・・・・(１３件) 

 

 

 

 

 



 

 

【議会活動について】 

 

１．「議会だより」について 

  ほとんど読んでいる(１２件) 

 一部読んでいる  (１２件) 

 ほとんど読まない  (０件) 

その他 （２件） 

 ・議会だよりを読まない市民が多い。 

   ・自治会役員になってから読むようになった。 

    

 

２．議会活動に対して、ご意見等ありましたらお願いします。 

    ・議員の方々、年齢層の若い人々（２０～４０歳代）とどの程度日頃接しておら 

れるのでしょうか。年齢層の高い人に偏っていませんか。 

 

    ・各地区の参加者を多種多様の方面から参加できるよう、PR なり順番にでも参加

できるよう。もっと議会の活動を多くの人々に知ってもらう事から。 

 

  ・質疑応答でも発言しましたが、１０～２０年先を考えたロードマップ的な未来

図を作り、市民に提示して、議論して結果を示すべきと思います。 

 

・報告会は素晴らしいお取り組みで感謝しています。まちづくりは市民一人ひと

りが自覚しなければならないと思います。皆様のご意見も勉強になりました。 

 

・時間が無し。 


